Enredo con invitación a acto inaugural de la campaña

Ottón resfriado con el TSE

* SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

Parece que el candidato del Partido Acción Ciudadana, Ottón Solís, no quiere nada con el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE).

De los ocho candidatos conocidos, solo él no fue al acto inaugural de la campaña por un enredo en el PAC con la invitación.

"A mí nadie me informó que estaba invitado. La invitación le llegó a Alberto Cañas (presidente del partido), pero él estaba enfermo y asumieron que me iba a llegar (la invitación)", dijo.

Negó que siga enojado con el TSE por el resultado de las pasadas elecciones.

"Yo nunca he estado enojado, por el contrario salúdeme a los magistrados", dijo.

El TSE alegó que a todos se les mandó invitación por igual y le guardaron cinco campos a cada agrupación.

Como si se refiriera al plantón, el presidente del TSE, Luis Antonio Sobrado, pidió confianza a los dirigentes políticos y electores y dijo que no se vale poner en duda la transparencia.

"No son admisibles las estrategias de descalificación anticipada de la institucionalidad electoral, sobre la base de mitos", agregó.



EUGENIO TREJOS FRENTE AMPLIO

"Ottón Solís tendrá sus razones para no venir, pero este acto es muy importante".



LAURA CHINCHILLA PUSC

"No sabía que Ottón no llegó, es una lástima, es un día de gran celebración".



Lorena Vásquez dijo estar alejada de la cúpula del PUSC. MARIOCASTILLOLT

dREVUELTOS?

mayoritarias del PLN y PAC. Otto Guevara aportaria el 12% que le confieren las últimas encuestas (es el que más ha crecido porcentualmente) y el PUSC traeria a la mesa el 12% del electorado que aún le resta. Juntos, representarian una respetable tercera fuerza (24%) para disputar una eventual segunda ronda electoral. Si antes era nece-

Para el economista Jorge Guardia, la única opción para al PUSC, después de la sentencia a Calderón, es unirse a los libertarios (ML). Así lo dejó ver en su columna en La Nación el martes pasado, donde dice que el PUSC tiene partido, pero no candidato, y el ML candidato, pero no partido. Otto Guevara, candidato del ML, aseguró que Guardia está menospreciando la consolidación del único partido que ya tiene nombrados a sus candidatos a diputados y regidores. Luis Fishman, presidente del PUSC, dijo: "Los socialcristianos no quebraremos ni regalaremos nuestro voto a ningún otro partido, ni candidato. Nos han doblado, pero no quebrado". Ayer corría el rumor que Aida de Fishman sería la nueva candidata.